



ROBERTO AGUILAR

## Momento Corporativo | ABC Capital, con todo en contra

Si bien Fitch Ratings que en México representa Carlos Fiorillo ratificó las calificaciones de la institución que dirige Carlos Hernández mantuvo una perspectiva negativa ante el reto que implica fortalecer y estabilizar su desempeño financiero, y es que en los últimos cuatro años ABC Capital muestra una rentabilidad no sólo baja sino volátil. Llama poderosamente la atención que el banco enfocado principalmente al segmento de desarrolladores de vivienda y que preside Mario Laborin, presume que cuenta con un “grupo de reconocidos accionistas de empresas como Cemex, Xignus, Viakon Sigma, Evans, Alestra, Alfa y Rimsa“, cuando ha requerido de inyecciones de capital para cumplir con los niveles de capitalización requeridos por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, de Adalberto Palma. Pero ABC Capital no sólo tiene que lidiar con sus endeble cifras, un desorden a su interior y las dudas sobre sus resultados financieros y operativo, ahora también con sendas demandas civiles por daños y perjuicios que ante la fortaleza de las pruebas tienen a la administración del banco acorralada y sin recursos para abogar a su favor. Ya le contaremos los detalles de las millonarias querellas.